

Vic-le-Comte

L'harmonie a joliment fêté le printemps

Publié le 31/03/2023



Soixante-dix musiciens de l'harmonie étaient sur scène pour le concert de printemps, samedi dernier, menés par le chef d'orchestre Cyrille Fayolle.

Chaque morceau était présenté par Sophie Aubry, et le public est parti dans la belle histoire musicale « Les aventures Fantastiques ».

Du joueur de flûte de Hamelin au Prince d'Égypte, le masque de Zorro, La-Land ou encore Aladdin... le public a fait, lors de cette soirée, un grand voyage dans différents univers musicaux.

Ce moment magique a été salué par les nombreux applaudissements du public.

Comme chaque année, l'harmonie prévoit des surprises, et le final en a été une avec les amis du groupe Taupless, qui ont fait le show : lier l'harmonie au hard n'est pas chose aisée, mais ce fut une belle réussite, le public et les musiciens prenant visiblement autant de plaisir.

Deep Purple Medley a résonné dans la salle avec une grande participation des spectateurs.

VIC-LE-COMTE

LIRE PLUS D'ARTICLES